



NOTAM Nº 49

El boletín con suerte mensual de la Delegación de Alumnos de la ETSIA

LLEGAN LOS EXÁMENES

Pues aquí estamos, un cuatrimestre más. En menos de una semana empiezan los exámenes de junio (salvo para los de quinto, que ya terminan). Llega esa temida Elasticidad, esos Fluidos que tanto nos inquietan, esa Mecánica del Vuelo que tanto asusta... Pero es sólo un mes. De aquí a treinta días estaremos todos de vacaciones, disfrutando (algunos más, otros menos) del veranito, así que venga, el último empujón.

Desde Delegación, tal como hicimos en la convocatoria pasada, os instamos a que nos informéis de todos los incidentes que os puedan ocurrir durante exámenes: retrasos en la publicación de notas, problemas en los exámenes, etc... en definitiva, cualquier cosa que incumpla la normativa de exámenes. Desde hace unos años, la situación de los alumnos en este aspecto ha mejorado; cada vez hay menos problemas durante la época de exámenes...

pero lo sigue habiendo, así que es muy importante que, antes de tomar vosotros alguna determinación cuando ocurra algún problema, nos informéis a Delegación para poder buscar una solución. Ya sabéis que tenéis el PISADO disponible en la página Web de Delegación. Como siempre os decimos, no lo utilicéis sólo como un medio para exponer quejas; también empleado para expresar vuestras felicitaciones a aquellos profesores que se lo curran y lo hacen bien.

Como todas las convocatorias, y por razones evidentes (también somos alumnos) Delegación permanecerá cerrada (en principio) en junio, así que cualquier consulta o cualquier problema que tengáis, informádnoslo al correo de la Delegación de Alumnos: delegacionetsia@gmail.com, o a cualquiera de los correos de Delegación, disponibles en la página web. Y lo dicho, ¡mucha suerte!

Y A LA VUELTA DEL VERANO, CONCURSO DE APUNTES

Como recordaréis, en el NOTAM 47 os dijimos que íbamos a hacer un concurso de apuntes para la vuelta de las vacaciones de Semana Santa, pero sabemos que mayo y junio son meses muy chungos para que nos dejéis vuestros apuntes porque los necesitáis para estudiar para los exámenes, así que hemos decidido posponerlo para el comienzo del curso que viene.

En otras palabras, no queméis vuestros apuntes después de junio ni de septiembre, y preparad vuestros mejores tochos para después de los exámenes de septiembre y animaos a concursar.

¡Habrá premio para los mejores!

¡MUCHAS GRACIAS!

Como la mayoría sabréis, hace poco más de una semana estuvimos recogiendo firmas para evitar que a los becarios del Ministerio se les obligue a pagar los créditos de tercera matrícula, como así quería aprobar el Consejo de Ministros. Nos han escuchado. Al final, en el caso de las enseñanzas técnicas, se seguirá pagando a los becarios del Ministerio los créditos de tercera matrícula, aunque de cuarta en adelante ya no. Es un pequeño avance, pero algo es. Y todo eso ha sido posible gracias a vosotros. Os estamos muy agradecidos por vuestra solidaridad, y por haber apoyado este movimiento. En la ETSIA recogimos 493 firmas, siendo el segundo centro que más recogió, así que ¡muchas gracias!

BIBLIOTECA DE APUNTES, AHORA EN LA WEB

Como ya sabéis, en Delegación os prestamos apuntes para que os lo llevéis y los fotocopiéis. Lo cierto es que, a pesar de que hacemos todo lo posible para que este servicio funcione bien, siempre hay problemas: gente que tarda en devolverlos, apuntes que se demandan mucho y tienen lista de espera... En fin, que esto no va todo lo bien que queríamos y ya empezamos a estar cansados, así que la idea que tenemos es suprimir el servicio a partir del próximo curso 2011/2012. Tranquilos, no os dejaremos sin apuntes. Lo que estamos haciendo es **digitalizarlos** y esperamos que para el año que viene estén todos colgados en la web de Delegación y os los podáis descargar tranquilamente desde vuestra casa, a cualquier hora e incluso en exámenes. Para vosotros será mucho más cómodo (y para nosotros también).

Los que tengáis apuntes prestados, por favor, id devolviéndolos cuantos antes. Si por algún motivo no os viene bien el horario de Delegación o no podéis traerlos esta semana, enviad un correo a: coordinacionalumnos@gmail.com y quedamos con vosotros un día para que nos los traigáis, aunque la Delegación esté cerrada a partir del viernes.

Por último, todos los que lleváis con apuntes desde ni se sabe cuándo, que os hemos avisado varias veces por teléfono, por mail... no paséis de nosotros y traedlos de una vez, que ya empezamos a parecer el cobrador del frac. *A nosotros no nos estáis perjudicando, sino al resto de compañeros que vienen a coger apuntes y no hay porque no los devolvéis*. Por favor, traedlos, para que podamos colgarlos en la web para todos. Gracias.

MATRÍCULAS Y ROSCOS

Matrículas:

- A Carmen Sancho, profesora del departamento de inglés, que ha obtenido la beca Morley. Felicidades y mucha suerte en Michigan.
- A todo el personal de la escuela (docentes, PAS, mantenimiento...) que está dispuesto a colaborar siempre con Delegación, gracias por hacernos la tarea más fácil y feliz verano.

Rosco:

- A ERM por su política de masacar en los parciales. No sabemos cómo se portarán en el final, pero parece que quieren tener récord de matriculados. ¿Sabrán que no pueden mandar a todos a Bolonia?
- A nosotros mismos, por la errata en el primer sudoku del NOTAM anterior. ¡Lo sentimos! :(

EL OFERTÓN DEL VERANO

Además de playa y/o piscina, este verano también disponéis de:

Becas Aena: Se convocan 5 becas en Aeropuertos y 9 becas en la División de Navegación. Más información en la pág. de la Escuela, en *Última hora*. Si quieres una, **apúntate ya** porque que las solicitudes se recibirán hasta mañana a las 14:00

Vuela, vuela, vuela: El concurso consiste en diseñar, fabricar y ensayar un perfil aerodinámico. Podéis apuntaros hasta el 15 de octubre. Más información en la pág. de la Escuela, en *Notas de prensa* → *Construye un perfil aerodinámico*.

Más cosas: También disponéis de cursos de verano de la UPM (<http://www.upm.es/institucional/Estudiantes/CursosVerano>), así como de otras competiciones de estudiantes dentro de la universidad (<http://www.upm.es/institucional/Estudiantes/CompeticionesEstudiantes>)

Y LLEGAN LOS BREVISSIMOS!! ENVIADLOS EN <http://servidor-da.aero.upm.es/django/breve>

ESAAA LOREEE COMO MOLA SE MERECE UNA OLAaaaaa !!! Q NOOOO !! / INDIO TRAMPOSO, NO VUELVA A JUGAR A LA CARTA MAGICA CONTIGO !! / la cucaracha, la cucaracha... q residia en la cafeteria ha muerto en la pizza! / a las bolonias de la cafeteria, es agua, no acido sulfurico... no os moris x tocarlo, y la señora de la limpieza no os va a hacer caso, y las bayetas aun mojadas secan si lo sabes usar / quiero saber como acabo la pelea entre el bolonio y el superior!!!! / queremos saber donde esta la salida oculta del centro de calculo xq no es normal q la gente se desmaterialice asi... o eso o se teletransportan / que las habladoras ajenas no te obsesionen, q tu 8 de propulsion demuestra q no tiene razon! / al rubio de tercero q va a metodos, aterriza de vez en cuando a la tierra q no te enteras de cuando te miran / ls cuernos siguen siendo cuernos aunq no lo reconozcas! reacciona! / una vez es casualidad... tantas ya son ganas de joder / madrid no da tanta alergia, cuando vengas de paseo ya q no tienes clase podrias qdarte un ratito / limpiad la cafeteria, q antes habia telarañas en el techo, no sq ahora hay hasta cucarachas en la comida! / A la q se kita ls zapatos nla biblioteca y sube ls pies ala silla; no stas ntu csa ni somos nadie tuyo pa tner k aguantar tu olor corporal! / De las líneas d tus ojos,el paisaje d mis sueños; d tus manos,la fuerza q necesito; pero d tus labios peque, ¡ay!de tus labios, salen besos q acarician el alma y dulces susurros d un 't kiero' *5 mss* / Me voy a ir de la escuela sin poder pillarme a Iria. Que buena estas hija!! Y que estilo que tienes! Igual nos vemos en DELFT / Olga H.V. No nos conocemos bien, pero me encantaría hacerlo mejor!!! / Toma ketchup meñeillas !!! / AAAAAAY GUILLE ERES MI HOMBRE PERFECTO / Guille el año que viene voy a por ti ;) / german vas a ser mio / ur rafa cuando te pille! / rull tello, a ver si t m lanzas d una vez : / ¿rubias? Donde esté la morena de ojos verdes!!! VIVA la CANARIA!!!! / ¿Por qué los canadienses tienen miedo de la oscuridad? / Ponme los cuchillos Gonzalez!!! / Piloto: Perdido motor numero 3 / Controlador: Motor encontrado en el ala derecha después de una búsqueda minuciosa / Piloto: Ruido proveniente de debajo del panel de instrumentos. Suena como si un enano estuviese golpeando algo con un martillo / TMA: Se le ha quitado el martillo al enano. / Macho ibérico haciéndose el gallo con la azafata delante de los amigos: - Señorita, por el precio que he pagado por este billete ¿puedo tocarle el culo? Ella, muy digna y sin inmutarse le dice: / - Déjeme que lo vea. Y empieza a mirar el billete hoja por hoja. Cuando acaba le dice: - Pues no, pero por este precio tiene derecho a que le dé por el culo el comandante. / Gracias por esos ojos azules que iluminan las clases de 4º cada mañana... / en los guiones de "motores de reacción y turbinas de gas" solo se habla de turbinas de gas en el título jajaja es verdad / Próximamente...Trivial con mantisa / Estoy condenado a cocinar sin salsa buaaaaaaaaaaaaahhhhhhhhhHHHHH!! :(/ vmu no te estireeeeeeeeeeeeees / Para la chica de los vestidos de 2ºc, me vuelves tonto / Hoy, hemos encontrado una cucaracha en la comida de la cafeteria. ADV / Estamos en 2º de carrera, no en infantil, podríamos dejar de comportarnos como crios, no? / xo muerta o viva? sq si la cucaracha staba muerta no pasa nada...y si staba en el plato y no en la comida tampoco... ٠٠٠ / Estoy de acuerdo con la ortografía. Poner una tilde de vez en cuando en los guiones no cuesta tanto! / Esto de las especialidades...hace que no nos veamos...os exo de menos!!! P.X.A.N / y MANCEBO dijo: SILENCIOOOOOO!!!! y se creó el vacío. / hay algún profesor en esta escuela que tenga un cúmulo de plasma en su cabeza?? / ENHORABUENA A LA DELEGACIÓN DE ALUMNOS POR LAS ORLAS FIN DE CARRERA, LA VERDAD ES QUE ESTÁN MUY CURRADAS. Y GRACIAS AL DELEGADO POR LA ATENCIÓN PRESTADA A LOS ERASMUS! / la zona gay mas activa de Madrid es la ETSIA: esfinteres dilatados por doquier!!!! / No es tan complicado NO EQUIVOCARSE haciendo las fechas de la ordenación académica: con MVI llevan ya 4 erratas de exámenes!!! / 3er parcial Motores: Petamiento general, y el tio ese con los pantalones tan cortos.. QUE POCO PRECAVIDO!!! / |||...alguna que otra chica debería afeitarse...||| / There's no place like 127.0.0.1 / HEY, HEY, Vickie, HEY Vickie, HEY!!! / Tienes un culazo que te quedas embobado mirándolo / Ahora si ahora no... pues decidete / ___ Encuentro algunas opiniones políticas en la ETSIA particularmente falaces y profundamente irracionales. Por salir de dudas... ¿alquien puede pasarme la ecuación diferencial de la verdad? ___ / Cuando el karma decide vengarse de ti, te hace renacer en la otra vida como profesora de Métodos Matemáticos I. Esto es así / Ginger eres Dios / Marta, eres la razon de que vaya cada mañana a las clases de 4º con una sonrisa. Que ojazos! / Todos esos que os paráis a hablar en medio del pasillo: se donde encontraros, malditos. / (8) !Chucky, chucky, chucky; !Chucky, chucky, chucky! (8) / Sabiais... que CHUCKY tiene Facebook? Y está muy solo, jugando a Happy Aquarium, rescatando bebés hipopótamo. ¡Necesita más amigos! / Da igual lo que digas... sigo en siete pi medios. / Pedro, eres un charizard de la vida jajajaja / Antonio, lo siento, eres el magikarp del grupo, tienes un gan potencial, pero solo salpicas jajajaja / Limi, me va a encantar ver la final de champions en tu casa y después dormir contigo jajajaja / Liala, eres la mas guapa y simpatica de la escuela / Sergio, hay que vivir cn los pies en el suelo, pero lo tuyo ya es pasarse... / A pesar de todo, despertar a tu lado ha sido un sueño... / hola buenas!queria 5 chicles, 2 palotes de esos rojos y un par de helicopteros de guerra... / limi, se acerca el dia en que dormire otra vez contigo / antonio no digo nada, faltan fichas del juego de kamasutra y otras estan pegadas jajajaja / en alta mar...¿y por que?¿y por que? / por que tienes el cochito como un melocoton, carnosito por adentro y por fuera peluson... / ai PELUSON, ai PELUSON!!!! / solo queria dar las gracias a Zoolander por haberme hecho sufrir con las practicas de Numerico II, gracias! con profesores asi, seremos la ostia! / Por cada clase de Aeroelasticidad, se tala un bosque en el mundo. NO a Aeroelasticidad. / Feo, haz como k sabes algo de numerico... "Jacobiano"! / ¿Alguien me presta la practica4 de CN1? Pagare con favores sexuales putos desesperaos / Movimiento 26M: Cálculo Numérico II Real YA! / ¡¡¡¡¡¡¡¡No vengas de blanco transparente Canaria que si no aqui no se estudia!!!!!!/